

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

30 juin 2020





Un rayon de soleil pour l'été

Le 27 juin, Gemar a parrainé l'opération « Let's Colour The Sky ! Long Live Summer ». Cet événement était réservé aux habitants de Settimo Milanese, près de Milan. Ces derniers mois ont été difficiles pour chacun d'entre nous. Outre les inquiétudes et le manque, de nombreuses restrictions sont venues entraver notre quotidien. Et lorsqu'il s'agit de reprendre une vie normale, la nervosité est palpable. C'est compréhensible. Sera-t-il possible d'organiser une fête tout en assurant la sécurité de chacun ?



« Let's Colour the Sky! » a permis de montrer au monde entier que c'était le cas. En collaboration avec les autorités et dans le respect des règles sanitaires, Assogiocattoli a mis sur pied un événement en plein air spectaculaire. Parmi les préparatifs figurait le gonflage de 10 000 ballons. Certains ont été utilisés pour réaliser des sculptures et d'autres pour décorer la zone. D'autres ont été noués aux rambardes et aux bancs, habillant ainsi Settimo Milanese de couleur et de joie. Des ballons ont aussi été offerts aux visiteurs, pour ainsi dessiner des sourires sur les visages de chacun.





C'est toujours merveilleux de voir un simple ballon transformer une scène ordinaire en un lieu plein de joie, de rire et d'espoir. Et avec 10 000 ballons, il n'y a pas d'autre choix que de faire la fête! Mais ce n'est pas tout! Les Milanais ont aussi profité d'un magnifique feu d'artifice qui a habillé le ciel d'été de mille couleurs.











L'événement a permis de fêter l'arrivée de l'été comme il se doit. Après un printemps marqué par le doute, nous sommes prêts à affronter le reste de l'année avec espoir et optimisme. Les choses ont peut-être changé, mais nous pouvons toujours faire la fête en toute sécurité!





Vidéo: https://youtu.be/hbsrls8MFrc

Contact presse:

Clara Vaugelade-Tafani

Directrice du marketing

E-mail: clara@gemar.it

A propos des partenaires Gemar®

Le lien exclusif entre Gemar et ses partenaires permet un développement commercial conjoint. Grâce à un accès prioritaire aux produits et modèles, ainsi qu'à des supports de marketing spécifiques, à des formations à la sculpture de ballons et à des événements promotionnels, les partenaires Gemar sont capables de marquer chaque moment, tant pour eux que pour leurs clients. Gemar travaille en étroite collaboration avec ses partenaires. Ensemble, ils développent leurs activités grâce à des produits tendance de grande qualité qui les aident à distancer leurs concurrents et à marquer chaque moment.

À propos de Gemar® Balloons





Gemar Balloons est le plus gros fabricant de ballons en latex de caoutchouc naturel en Europe. Situés à Casalvieri, une petite ville au cœur de l'Italie, nous continuons de mener la marche en matière de développement de ballons, en fournissant à nos clients l'inspiration pour apporter une nouvelle touche de magie à chaque occasion. Nous travaillons toujours dans le souci de la tradition, de l'innovation et de la créativité, et veillons à chaque instant à ce que nos produits soient aussi durables que possible tout au long de leur cycle de vie. Actuellement, nous produisons des millions de ballons chaque jour dans plus de 100 formes, tailles et couleurs différentes... le tout fabriqué en Italie, avec fierté et passion.







